

700 Arbeitsstunden für AMC-Übungsplatz

Einweihung voraussichtlich im April / ADAC bewilligt Darlehen in Höhe von 20 000 Euro

Ettlingen (dv). Ganz im Zeichen der Erweiterung des Übungsplatzes stand die Mitgliederversammlung des Auto- und Motorrad Clubs „Albgau“ Ettlingen. Wie der AMC-Vorsitzende Robert Oberacker informierte, liegt die Baugenehmigung für die Fertigstellung des Platzes mittlerweile vor.

Zur Finanzierung wurde vom ADAC ein zinsloses Darlehen in Höhe von 20 000 Euro bewilligt, insgesamt werden auf den AMC Albgau noch Kosten in Höhe von 22 000 Euro für die Asphaltierung der Übungsstrecke zukommen.

Oberacker lobte den großen Arbeitseinsatz seiner Aktiven; die rund 700 geleisteten Arbeitsstunden hätten zu einer Ersparnis von rund 9 000 Euro geführt. Auch nach der Einweihung des Platzes, mit der im April zu rechnen sei, wird der Eifer der AMC-Mitglieder gefordert: Es steht die Sanierung eines Holzschuppens an, unter dessen marodem

Dach neben Bänken und Pylonen auch die Toiletten untergebracht sind. Klaus Glaser, Verkehrsleiter des Vereines, kündigte die erneute Beteiligung am „Jugend- und Sportmeeting“ der Stadt Ettlingen an. Neben der

2008 wieder diverse Wettbewerbe

Bereitstellung von Pocket-Bikes und Jugend-Karts sind auch Fahrradwettbewerbe angedacht.

Trotz des finanziellen Kraftaktes des Übungsplatz-Umbaus stehen die Finanzen des Vereines auf soliden Füßen, informierte die Schatzmeisterin Manuela Mösle. Spenden in Höhe von 4 350 Euro seien für den Übungsplatz eingegangen. Mit theoretischem und praktischem Unterricht im Mofofahren konnte

Charly Spieß 310 Euro für den Verein erwirtschaften.

Neu gewählt wurde Klaus Glaser als stellvertretender Vorsitzender; Clara Haug wird den AMC Albgau in der Hauptversammlung des ADAC Nordbaden als Delegierte vertreten. Für Diskussionsstoff sorgte die mögliche Erhöhung der Beiträge für die Nutzung des Übungsplatzes. In einer Vorstandssitzung am 25. Februar wird über dieses Thema eine Entscheidung gefällt.

Der AMC Albgau wird 2008 mehrere Wettbewerbe ausrichten. Es sind dies der Motorrad-Slalom am 13. April, die Jugend-Kart-Meisterschaft am 8. Juni, das Senioren-Auto-Turnier und das Jedermann-Turnier am 12. und 13. Juli sowie das Fahrrad-Turnier am 26. Juli.

Im Rahmen des Ferienpasses wird am 30. August ein Kart-Slalom angeboten, ein Helferfest ist für den 5. Oktober angesetzt.